

Les récifs cubains jouissent d'une excellente santé



La Havane, 24 juillet, (RHC).- Les récifs des eaux profondes de Cuba jouissent d'une excellente santé. Telle est la conclusion d'une recherche menée à bien par des scientifiques cubains et étasuniens tout autour de notre île.

130 espèces de poissons et 260 d'éponges vivent dans les eaux profondes de Cuba.

Carlos Alberto Diaz, directeur du Centre national des Zones protégées, institution coordonnatrice de la recherche, a déclaré au journal cubain Juventud Rebelde que l'expédition scientifique a pu constater la santé des eaux cubaines. Il a mis l'accent sur l'existence de suffisamment d'oxygène dissout.

Les scientifiques de Cuba et des États-Unis ont observé une quantité impressionnante d'espèces dans la zone occidentale de notre pays et trouvé des espèces d'algues vertes dans des eaux profondes à proximité de Cayo Coco, face aux côtes de la province de Ciego de Avila.



Radio Habana Cuba